
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

4月号に掲載させて頂きましたが、こちらで不備がありまして、再度掲載させて頂きます。
２年度は、下記の役員で頑張ります！よろしくお願いします。

令和2年度役員 会 長 赤﨑 弘熙 環境部会長 今村 悦朗
副 会 長 中川 一朗 防犯防災安全部会長 柏木 伸一
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<今月のまるごとささえ愛講座>
楽しいレクレーション
６月８日（月） １０時～
セントピア 多目的ホール
当日参加大歓迎です
参加申込先 20-1870地区コミ

部会員募集！
地区コミには、８つの部会があります。そのうち７

つの部会では、その部会ごとに特色ある活動をしてい
ます。
環境部会・・環境整備や河川浄化、EM学習など
防犯防災安全部会・・防犯防災活動・青パト活動等
体育部会・・年間のスポーツ行事全般の運営
青少年育成部会・・子ども向けイベントなどの開催
青年部会・・夏祭りなど大きなイベントの運営等
保健福祉部会・・GG大会や福祉のイベントの開催
女性部会・・・市のフェスティバルでのむっかん作

り、販売や、料理勉強会等
組織構成に推薦枠もあり、部会への入会は大歓迎。
地区の活性化、地域おこしなど、ご興味のある方、

入会しませんか。 隈之城地区コミ ２０―１８７０

地区コミ夏祭り
今年は８月８日(土)予定です。

コロナの感染拡大次第では中止の場合もあります

コミセンは、土日祝休みです。セントピア

休館日が第１月曜日のためお休みです。

６月のセントピア休館日 ６月１日（月）

ゴミ出し ２２件
ゴミ分別・回収・搬出 ３件
家屋管理 ２件
話相手・散歩支援 １件
買い物代行 １件
網戸張替え １件

※ ボランティアの方々のご協力に感謝
します。まるごとささえ愛事業では、
コロナ感染拡大防止に気をつけながら、
消毒、ソーシャルディスタンスを徹底
して作業しております。

コロナ感染拡大防止のため・・・・・・
隈之城地区コミは、セントピアの中に事務局を置

いています。その関係で、現在、施設利用制約がセ
ントピアでの線引きとなり、他のコミセンと違う判
断になる場合があります。しかも国の発表時で、内
容が突然変わったりする場合がありますので、各種
行事やイベントが延期や中止になる場合があります。
ご理解ください。
緊急事態宣言が解除されても、個々に気をつけ、

お互い、思いやりを持てたら、と思います。
早い終息を祈っています。

よろしくお願いします

大原野池公園の「パークゴルフ場」が大好評です。屋
外で、風の通りも良いので、３密を防げて、歩いたり健
康にも良いと、連日、賑わっております。
１日、何時間利用しても一律300円です。皆さんも、

気分転換に行ってみては、いかがですか。管理者のお願
いに従い楽しい時間を過ごしてください。
今、公園内の池に「かも」が卵を抱いています。

ひなが孵ったら、写真を投稿します。



子どもたちが一番きばった！ ～隈之城小学校～ 教頭先生から～

新年度がスタートすることができたと思った矢先の休校措置。
職員も子どもたちも新しい年度で希望や期待に胸を膨らませて、目標を定め、計画を立てるなど、

本来すべきことができず、歯がゆい令和２年度の始まりでした。
〈子どもたちの日記より〉

○ 学校がないと、こんなにストレスがたまります。友達にも会えず、ストレスがたまります。色々
な行事だってつぶれていくのがいやです。小学校最後の１年なのに全部の行事を楽しめないとい

うのが残念です。 （６年Ａさん）
○ ぼくは、外出じしゅくになってからの家での生活がとてつもなくひまになりました。まず６時

に起きた後、いろいろして、お父さんたちが仕事に行くと、まず、１，２時間おきにちょっと
休けいしながら勉強や宿題をして、次に、昼ご飯を食べたら昼ねや休憩の時間をとって最後に

また休けいありの勉強をずっとしていました。つまんないので、早く学校に行きたいです。
（６年Ｂさん）

この他にも、臨時休業で子どもたちがいかにストレスを抱えていたかをうかがえる日記がたくさん
ありました。子どもたちは、休業期間、学校の指示にしっかり従い、親の言いつけを守り、友達に会

えないストレスを抱えつつも、けなげにこの期間を乗り切ったことを思うと切ない気持ちになります。
５月１１日、ようやく令和２年度がスタートしました。私たち職員は、子どもたちが苦労した分、

今後、楽しく学校生活を送ることができるよう、がんばっていきたいと思います。

こどもたち、頑張ってます！！
自粛生活で一番我慢を虐げられたのは、子供たちなのでは?と思
います。卒業式も入学式も新学期も・・・・がまん。国民の義務
である教育を受けることもままならず。自分たちもうつらないよ
うに。周りにもうつさないように・・・・。命を守るため。
今、少しずつ解除されて、日常生活はまだ遠いですが、子供たち、
うれしそうです。

生徒たち、頑張っています！ ～川内南中学校～ 教頭先生から～

川内南中学校の生徒たちは，生徒会役員を中心に，昨年

度の３学期から新年度に向けての様々な準備を行ってきま

した。しかし，新型コロナウイルス感染症防止対策や「緊

急事態宣言」が出されたことによる一斉臨時休業により，

生徒会活動も中止や縮小を余儀なくされています。それで

も，学校が再開した５月１１日(月)より，朝のあいさつ運

動や朝活動をはじめとする生徒会活動や学校生活に，これ

まで以上に意欲的に取り組んでいます。

今年度の学校重点行動目標『ARMS(ｱｰﾑｽﾞ)(挨拶，立腰，

黙想，清掃)』に，生徒会役員を中心に積極的に取り組ん

でいます。

医療従事者、子育て世代の保護者、

児童クラブ関係者、物流関係者、飲食

業の方々、等々、すべての方々、みんな

で頑張って乗り越えていきましょう！


